



RTLB - RADIO TOUR LA BEGUERIE

FAITS DIVERS...PENDANT L'ÉTÉ !

Pendant cette période estivale, RTLB a cru bon de parcourir la campagne pour vous conter fleurette et découvrir la face cachée des membres du club quand ils ne sont pas en train de se goinfrer de cacahuètes après nos sorties bihebdomadaires. L'été est une saison où chacun vaque à ses occupations. En voici quelques unes, largement illustrées grâce à nos reporters affûtés.



Ici, nous avons surpris Patrice assouvir un vieux projet : ouvrir une guinguette. Ces photos prises à la sauvette permettent de constater la modestie du projet. Une construction basique à la décoration minimaliste. C'est le choix de Patrice, qui, dans un premier temps, ouvrira sa guinguette 1 jour par an, courant juillet. Ceci afin de vérifier la rentabilité de l'entreprise. Pour le moment, en agrandissant la photo de gauche, on voit que l'affaire est dans le sac !

La photo de droite montre que Patrice n'a pas lésiné sur les moyens. Le buffet est un peu maigre, mais le cadre est bucolique.



Pas de fausses notes dans ce reportage. C'est à travers chants que nous avons surpris Jean-François, Marcel et Bernard fairent leurs gammes, boy. Ces trois là sortent de leurs cadres habituels en carbone au profit d'une activité décarbonée et sympathique. La mine épanouie qu'ils arborent mérite bien que RTLB leur taille un costume : short, bermuda, pantalon, à vous de choisir !



Ici, on a affaire à un cas. Quelque soit la saison, Laurent ne descend jamais de son vélo. Mais il a fait un exploit sportif qui mérite un hommage. Accomplir le Tour de France cyclotouriste est gigantesque.

Une boucle de 2950 km en 20 étapes. Une belle série de cols et sommets comme le col de la Croix de l'Arbre, le col de Pailhères, le col de la Crouzette, le col de Péguère, col du Thort... pour un dénivelé positif total de près de 32 800 m !

Bravo Laurent.



RTLB est allé jusqu'en Ardèche pour débusquer une équipe de joyeux lurons qui veulent nous faire croire que l'Ardéchoise est une randonnée difficile ! Les photos parlent d'elles mêmes. Roland, Michel, Philippe et Rémy s'en donnent à cœur joie quand ils sont à table. Ont-ils fait autre chose d'ailleurs que de ripailler ? A voir, mais nous ne tomberons pas dans le panneau (photo du bas).



Cette photo confirme nos soupçons. Michel semble dans un autre monde. La mine béate, il a l'air aux anges après avoir goûté à la potion magique. A noter que cet ancien banquier a fait suivre son coffre, pour ne pas manquer sans doute ... la prochaine édition de l'Ardéchoise 2026.

Notre reportage estival finit en apothéose. C'est un peu par hasard que notre reporter de RTLB est tombé nez à nez avec un groupe de chemillois, venu voir le TDF féminin à Angers. Là aussi, nous constatons que la convivialité est un atout majeur dans les activités du club.



On reconnaît de gauche à droite : Nicole, Jacques, Monique, Gilberte, Nicole, Yvonick, Francis, Gérard, Gabriel. Pendant cet après-midi, les spectateurs ont retrouvé leur âme d'enfant, attendant la caravane avec impatience.



Les groupies sont redevenus des enfants ! Obélix n'est pas loin de penser qu'une idée fixe semble les préoccuper : c'est quand qu'on voit les coureuses ? A ce propos, RTLB rapporte ici des propos entendus après le passage des cyclistes. Les femmes s'extasiaient devant les beaux vélos alors que les hommes sont plus admiratifs devant les belles cuisses des cyclistes. Bizarre...

La photo de droite est un constat malheureux. Les enfants n'ont pas le monopole du portable. RTLB a surpris Gilberte et Nicole, 2 adolescentes du club, branchés sur les réseaux sociaux au lieu de faire du vélo...



Des images, comme si vous y étiez quelques stars du petit écran venues commenter la course.



Dernier volet, le sujet des maillots du club revient sur le tapis. Sur la photo ci-dessous, une proposition de tenue cycliste qui pourrait donner des idées. L'ergonomie des vêtements n'est peut-être pas bien adaptée, mais l'élégance de l'ensemble donnerait des ailes à nos cyclottes !



RTLB vous souhaite un bon été.

RTLB juillet 2025